

• TATIANA MORA, ARRANCA CARRERA COMO BOMBERA:

“EL PRIMER INCENDIO ES LA EMERGENCIA QUE MÁS MARCA”

Jacqueline Solano

jsolano@diarioextra.com

A sus 22 años, Tatiana Mora, viaja desde su hogar en Bijugal hasta El Roble de Puntarenas, para cumplir por 24 horas seguidas con lo que más le apasiona: ser bombera.

“Yo inicié como voluntaria en la estación de Garabito, se me dio la oportunidad de ingresar como temporal estuve haciendo algunas labores temporales en la estación Quepos, Paquera, Puntarenas, ya después ingresé como interina en El Roble, e ingresé a la inducción como permanentes, estoy como permanente en El Roble de Puntarenas”, cuenta con gran orgullo.

Mora asegura que encontró así su mayor expresión de servicio social, que la cautivó mucho más que la carrera que cursaba de publicidad.

“Siempre fui muy activa, como muy participativa en las cosas comunales y al andar en diferentes actividades, encontré en Bomberos todo lo que buscaba, todo lo que quería.

La joven asegura que la atención del primer incendio es lo que más marca la carrera.

“La emergencia que más lo marca a uno es el primer incendio, porque vivís muchas experiencias, muchas emociones en el momento, aprendés a manejar eso, a manejar todas las emociones y enfocarte en las funciones que hay que hacer, son cosas que a uno lo van moldeando y le van ayudando



Tatiana Mora sirvió como voluntaria en Quepos, Paquera y Puntarenas, y ya se estrena como bombera.

en las emergencias”, explicó.

El apoyo de sus familia es su pilar, quienes han entendido su vocación. “En mis papás y mis hermanos siempre he encontrado un gran apoyo, porque ellos mismos fueron forjando mi personalidad, ellos van entendiendo mi forma de ser, en ellos tengo todo el apoyo”, señaló.

Cargada de orgullo por ser parte de la institución en su 150 aniversario, asegura que lo vital es enfocarse “en sí puedo, para poder realizar todas las pruebas”.